

Surveillants à bout de souffle !!!

« Quand certains se reposent, nous, on encaisse »

Le 10 juin 2025

Pendant que d'autres profitent de moments de calme, **les surveillants de notre « petite » maison d'arrêt continuent d'en assurer le bon fonctionnement**, et ce malgré les difficultés quotidiennes, l'usure et le silence assourdissant de la hiérarchie.

UN RYTHME DÉCADENT ET DANGEREUX

Les rappels sont devenus la norme. Le **rythme est infernal**, surtout le vendredi matin. Et face à nos **NOMBREUSES ALERTES**, mails, et observations ?

RIEN, l'immobilisme, la SÉCURITÉ SACRIFIÉE !!!

Un gros travail avait été mené lors de réunions pluridisciplinaires pour **sécuriser les mouvements**. Mais qu'en est-il aujourd'hui de la priorité à la sécurité ?

- Seules les **douches et promenades** sont encadrées.
- L'**USMP** et le **SPIP** ne respectent pas ce qui a été acté en groupe de travail.

Ce que nous vivons chaque jour n'est rien d'autre qu'un **désordre organisé**, une mise en danger constante.

Pour rappel, les agents ne sont pas des rôleurs professionnels, mais juste de valeureux professionnels qui effectuent 12 heures par jour au service de l'établissement, avec des familles qui les attendent. Mais Aujourd'hui, ils ne sont plus sûrs de rentrer entiers.

DES RENFORTS QUI NE VIENNENT PAS

4 surveillants mutés pour juillet... mais seulement 2 au final prendront leurs fonctions, une **MAD d'officier** qui ne comblera pas le manque d'agents sur les coursives et des **gradés** à bout de force à cause d'un rythme de travail éprouvant. **Mais personne ne veut prendre ses responsabilités...Jusqu'à quand ?**

L'ÉTÉ ARRIVE... ET NOUS AUSSI, ON CRAQUE

Chaleur, tensions, cellules surchargées = explosion à venir !!!

Mais nos dirigeants continuent de détourner le regard alors que les agents tiennent encore, mais jusqu'à quand ?

Le Bureau Local **UFAP-UNSa Justice** exige de la direction des mesures concrètes et immédiates comme la réorganisation des mouvements avec la participation de tous les acteurs de l'établissement ainsi que des renforts en effectifs.

Nous avons besoin de décisions, pas de beaux discours.

ENSEMBLE, REFUSONS LE MÉPRIS ET L'USURE !

La grogne monte chez le PERSONNEL de la MA d'AJACCIO !!!

Le Bureau Local **UFAP-UNSa Justice**